
SAN STINO I medici avevano tentato l’intervento. Domani i funerali

Tatiana uccisa da un’emorragia cerebrale

FOSSALTA
Spazio donna,
quello che
l’informazione
non racconta

NO TAV Contestato Mainardi
Wwf boccia il commissario
«È in conflitto d’interessi»
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BIOMASSE Picchetto a Lugugnana fino a fine marzo con l’appoggio del sindaco

Centrale, scatta il presidio
Comitato No Cereal Docks: noi cittadini di serie B, la Lega Nord ci ha snobbati

Presidio stabile a Lugugnana per
dire no alla nuova centrale. Il Comi-
tato No Cereal Docks di Summaga è
in prima linea nell'organizzazione
del picchetto permanente sul passo
carraio che immette al futuro cantie-
re della centrale a biomasse da 6
megawatt della Sigeco, ditta di Ca-
stelfranco Veneto già autorizzata
dalla Regione alla realizzazione
dell'impianto alimentato a sorgo. Il
presidio è stato avviato ieri e andrà
avanti almeno fino alla fine di mar-
zo.

Il comitato ha fatto sapere che
fornirà cartelloni e manifesti di

protesta a quanti vorranno prendere
parte all'iniziativa. In questi giorni
l'attenzione dei comitati contro le
centrali a biomasse si è focalizzata
sul comportamento e le dichiarazio-
ni della Lega Nord.

I Comitati hanno sottolineato il
fatto che mentre nel Vicentino la
Lega sia riuscita a bloccare la realiz-
zazione di una centrale a biomasse,
nel Portogruarese questo non sia
accaduto. «Anche la sezione della
Lega di Gussano, in provincia di
Brescia - ha detto Renato Vivan del
comitato di Summaga - si è schierata
contro la realizzazione di una centra-
le a biomasse. Perché da noi questo
non succede? Anche per loro siamo
forse cittadini di serie B?». Al presi-

dio, ieri mattina, ha partecipato
anche il sindaco di Portogruaro,
Antonio Bertoncello, che ha confer-
mato la contrarietà dell'amministra-
zione alla centrale della Sigeco.

La giunta ha intanto integrato per
motivi aggiunti il ricorso avanti il
Tar Veneto per l'annullamento, pre-
via sospensione incidentale dell'ese-
cutività, del provvedimento regiona-
le di autorizzazione alla costruzione
ed esercizio dell'impianto. L'integra-
zione del ricorso è legata all'atto di
proroga del termine di inizio lavori
concesso dalla Regione. Un atto che,
secondo il legale del Comune, non
avrebbe alcun presupposto concre-
to.

© riproduzione riservata

SIT-IN
Nei pressi del

cantiere di
Lugugnana è
prevista una

presenza fissa

SAN STINO - Continuano le testimonianze
di cordoglio e vicinanza alla famiglia di
mamma Tatiana. Sia al Rosario di domenica
che lunedì sera la chiesetta delle Sette
Sorelle non riusciva a contenere le persone.
Da oggi le preghiere di suffragio si spostano
nella chiesa parrocchiale di San Stino, dove,
alle 20, sarà recitato il Santo Rosario, e
domani, mercoledì, alle 15.30, si svolgeran-
no i funerali.

Nel frattempo il piccolo Tommaso resta

sotto osservazione nel reparto di Patologia
Neonatale di Treviso. Una degenza che
dovrebbe protrarsi per un'altra decina di
giorni. Tatiana Zanutel, prima del malore
che l’ha colpita in casa, era stata vista in
cortile dopo le 12, e dall'altro, successiva-
mente alla scoperta del marito alle ore
15.30, al rientro dal lavoro, è passato pochis-
simo tempo prima del taglio cesareo, esegui-
to all'ospedale di Portogruaro. Si è infine
appreso che proprio per il suo stato avanzato

di gravidanza Tatiana era sotto stretto
controllo medico e le analisi eseguite di
recente non avevano manifestato anomalie.
Nessun particolare disturbo si era manifesta-
to nei giorni precedenti. Non è ancora noto
l'esito dell'autopsia eseguito ieri. Si sa solo
che i neurochirurghi dell'ospedale all'Ange-
lo di Mestre hanno eseguito un intervento
alla testa. Un estremo tentativo di ridurre la
massiccia emorragia cerebrale. (M.Mar.)
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Il sindaco
di Portogruaro
Antonio
Bertoncello

FOSSALTA - Nato nel 2002
come sportello QuiDonna del-
la Regione, Spaziodonna è di-
ventato un punto di riferimen-
to per attività di informazione,
supporto e assistenza alle te-
matiche legate principalmen-
te al mondo del lavoro, conci-
liazione e consulenza legale,
interventi di tipo formativo e
di orientamento. Particolare
successo ha avuto il percorso
formativo-interattivo che ha
accompagnato circa 30 perso-
ne alla scoperta de "le Armi
della persuasione mediatica":
da Internet al gioco d'azzardo,
dalla pubblicità ai videogio-
chi. Gli incontri organizzati da
Ali, che gestisce gli sportelli
nei tre Comuni di Fossalta di
Portogruaro, Gruaro e Teglio
Veneto, hanno impegnato le
psicologhe Sibilla Drigo, So-
nia Toneguzzo e Daniela Boz-
zato in qualità di esperte in
«nuove dipendenze» del Sert
di Portogruaro, oltre a Stefano
Meneghetti dello Studio Co.
Me che ha trattato a Teglio il
tema "Immagini, uso e abuso".
L’iniziativa si è appena conclu-
sa, ma il punto di ascolto e
consulenza per le Pari oppor-
tunità continuerà ad aiutare
donne italiane e straniere, dei
comuni aderenti senza tutta-
via precludere la partecipazio-
ne a uomini e donne, anche da
altri territori comunali.

Per continuare l’attività, lo
sportello punta al rifinanzia-
mento da parte degli Enti
sovracomunali, che si spera
non macheranno per il prossi-
mo futuro.

Luciano Sandron
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PORTOGRUARO - Anche
il Wwf, dopo i sindaci, con-
testa il commissario straor-
dinario della Tav Bortolo
Mainardi. Se i primi cittadi-
ni contestano il loro manca-
to coinvolgimento nel pro-
cesso partecipativo di ela-
borazione delle ipotesi pro-
gettuali, il Wwf chiede al
Governo di risolvere il
«conflitto di interessi che
vede Mainardi a un tempo
commissario per la Vene-
zia-Trieste e membro della
commissione Via».

«Il commissario per la
Tav - scrivono ai ministri
dell'ambiente Corrado Cli-
ni e delle infrastrutture
Corrado Passera, i presi-
denti del Wwf Italia Stefa-
no Leoni, del Wwf Veneto
Walter Miotto e del Wwf
Friuli Roberto Pizzutti -
non può essere anche giudi-
ce dell'impatto ambienta-

le». Evidente, per il Wwf il
conflitto di interessi che il
doppio ruolo, affidato alla
stessa persona, implica.
Quale commissario per l'as-
se ferroviario in questione,
Mainardi è a tutti gli effetti
il rappresentante del mini-
stero delle infrastrutture
interessata alla realizzazio-
ne delle opera tramite Rfi.
Il progetto della Tav Vene-
zia - Trieste, presentato a
dicembre 2010 da Rfi, deve
però superare lo scoglio
della Via, in cui è decisivo
il ruolo (che dovrebbe esse-
re prettamente tecnico)
dell'apposita commissione
ministeriale. Della quale fa
parte di nuovo Mainardi,
che si trova così a dover
giudicare sulla compatibili-
tà ambientale di un'opera
da lui stesso propugnata».
(M.Mar.)
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